



J. A. Kast junto al mandatario dominicano, Abinader, visitará frontera norte de ese país

Description

(Santo Domingo) El mandatario dominicano, Luis Abinader, realizará hoy una visita al cerco perimetral de Dajabón, en la frontera norte con Haití, acompañado del presidente electo de Chile, José Antonio Kast, informaron fuentes oficiales.

Durante el recorrido, ambos escucharán una explicación a cargo del ministro de Defensa, teniente general Carlos Antonio Fernández Onofre, sobre los avances de la construcción de la cerca con la cual el Estado dominicano pretende controlar el tránsito irregular, reforzar la seguridad nacional y ordenar el flujo migratorio y comercial.

De acuerdo con una información difundida por la Presidencia, también participarán en el recorrido el ministro de Relaciones Exteriores, Roberto Álvarez; de Vivienda y Edificaciones, Víctor "Ito" Bisonó, así como otros funcionarios e invitados.

Con motivo de la visita presidencial a la provincia de Dajabón, Abinader desarrollará una extensa agenda que incluye inauguraciones de obras en los ámbitos sanitario, educativo, deportivo e hidráulico, además de encuentros con jóvenes estudiantes.

A su llegada este sábado a la República Dominicana, el mandatario electo de Chile, quien se impuso en las elecciones celebradas en diciembre como abanderado de la extrema derecha, señaló que para su país resulta clave conocer experiencias exitosas en áreas estratégicas, en particular en sectores como el turismo y la infraestructura.

Kast centró su discurso de campaña en el endurecimiento de las políticas de seguridad y anunció la expulsión de más de 330 mil migrantes en situación irregular, a quienes concedió como fecha límite el 11 de marzo, día en que asumirá la Presidencia.

La víspera destacó los intercambios previos sostenidos con autoridades dominicanas en foros internacionales, los cuales facilitaron la organización de esta visita orientada a conocer el modelo dominicano de crecimiento y gestión pública, según la misma fuente.

El mandatario Abinader y el presidente electo de Chile sostuvieron la víspera una reunión bilateral en la Casa Presidencial, ubicada en el sector La Trinitaria, en Santiago de los Caballeros, tras la cual ofrecieron una rueda de prensa conjunta en la que destacaron avances y proyecciones de cooperación entre ambos países.

Durante el encuentro, analizaron el fortalecimiento de las relaciones comerciales, el crecimiento del turismo bilateral, la

seguridad ciudadana y el control fronterizo, así como el intercambio de experiencias en políticas públicas y gestión institucional.

Al dirigirse a los medios, Abinader subrayó el interés compartido en ampliar el intercambio comercial y turístico, y destacó los vínculos académicos existentes entre ambos países y la socialización de buenas prácticas en materia de seguridad.

De su lado, Kast resaltó los avances de la República Dominicana en turismo, diversificación económica y seguridad, al considerar que constituyen referentes para la formulación de políticas públicas en Chile.

Subrayó que la seguridad es un pilar esencial del desarrollo democrático y afirmó que su gobierno procurará adaptar a la realidad chilena las buenas prácticas observadas durante la visita, especialmente en lo relativo al control fronterizo.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026